



ANIVERSARIO

- Las bases del catalán escrito actual cumplen 100 años

Las *Normes Ortogràfiques* del Institut d'Estudis Catalans (IEC), base del catalán moderno escrito, cumplieron ayer 100 años. El próximo jueves 31 de enero tendrá lugar un homenaje institucional a esta efeméride, que contará con la participación de los miembros del instituto Mila Segarra, Josep Massot y Joan Francesc Mira. Con este motivo, el IEC ha organizado actos académicos y actividades participativas en los diferentes territorios de habla catalana.